

**Bogotá D.C. 18 de diciembre 2014**  
**Comunicado de prensa N°202**

## **COMO EL RIESGO NO SE VA DE VACACIONES, LAS REGIONES TRABAJAN EN LA SENSIBILIZACIÓN DE SUS COMUNIDADES**

En esta época de fin de año, las diferentes regiones de Colombia, adelantan acciones que buscan reducir los diferentes riesgos que se presentan por la temporada de Navidad y fiestas; lo más importante es la vida y diferentes Consejos Departamentales y Municipales trabajan de forma intensa para alertar a sus territorios de los peligros latentes.

### ***En Tolima***

Con lemas que invitan a la reflexión está convocando a todos los ciudadanos: “No se tire el paseo”

### ***En Armenia***

La Alcaldía a través de la Oficina Municipal para la Gestión del Riesgo de Desastres Omgerd, invita a la comunidad a celebrar las fiestas decembrinas en familia, con responsabilidad y autocontrol de sus acciones, emitiendo mensajes constantes sobre la prevención frente al uso de la pólvora.

### ***En Yopal***

Adelantan piezas radiales, de video y de redes sociales, bajo el lema: “La pólvora no es un juego”.

### ***En Atlántico***

Un plan especial de seguridad para garantizar la seguridad ciudadana y orden público durante la Navidad y fin de año, puso en marcha la Gobernación del Atlántico. Desde la Secretaría del Interior del Departamento, se exhorta a extremar los controles para evitar niños quemados y disminuir el número de riñas por el exagerado consumo de alcohol durante las fiestas decembrinas.

Por su parte, el comandante de la Policía del Atlántico, coronel Joaquín Buitrago, manifestó que durante la temporada decembrina se mantendrán estrictos controles en las vías de acceso al Departamento, con el fin de disminuir la accidentalidad en las carreteras.

### ***En Cúcuta***

Durante diciembre se desarrollará la campaña “Si va a tomar evite malestar y entregue las llaves”, con la que se busca crear conciencia entre los cucuteños. Si va a ingerir licor no conduzcan y entreguen las llaves, así como consumir en sitios seguros.

Se realizarán controles de embriaguez y movilidad en varios puntos de la ciudad, los días 25 de diciembre y 1 de enero de 2015 y como último aspecto está el “Plan Retorno”, donde más de 100 policías estarán custodiando el ingreso de los vehículos que vienen desde Venezuela, El Zulia y Chinácota, se busca descongestionar las vías principales y utilizar el los anillos viales de la ciudad.

### ***En Norte de Santander***

“Vamos seguros”, se tendrá como primer objetivo el control de la pólvora. En este caso la Policía ofrece una recompensa de hasta 2 millones de pesos a las personas que permitan ubicar y desarticular fábricas clandestinas, así como grandes cargamentos de este tipo de materiales.

Habrá control al expendio y/o comercialización de licor adulterado o de contrabando, por lo que las patrullas de los cuadrantes controlarán establecimientos abiertos al público donde se vendan bebidas embriagantes, en caso de comprobar irregularidades se tramitará el cierre. Finalmente, los centros religiosos y demás sitios de peregrinación están incluidos y se garantizará también el cumplimiento de las medidas necesarias para evitar accidentes.

### ***En el Cauca***

“Navidad Segura, Vamos Seguros”, la administración busca, una cultura de tolerancia, autorregulación y autocuidado, buscando de esta forma evitar hechos lamentables, e irreversibles, como los lesionados por la manipulación de pólvora; los accidentes de tránsito ocasionados por conductores en estado de embriaguez y las riñas que desencadenan muertes violentas por intolerancia.

### ***En Nariño***

Habrá controles especiales en los centros comerciales, bancos, parques y plazas, sitios turísticos e históricos, playas, hoteles, aeropuerto, terminal de transporte y carreteras del departamento con el propósito de reducir la vulnerabilidad en los sitios de mayor concentración.

En lo que atañe a la movilidad, se instalarán puestos de información en los principales sitios de concentración de personas, que permitan sensibilizar sobre la correcta aplicación de las normas de seguridad vial y prevención de los sitios a visitar.

Y se realizan planes en toda la región para el control del uso, venta y transporte de pólvora, haciendo énfasis en que el uso inadecuado de pólvora y artículos pirotécnicos afecta la salud e integridad de las personas.

### ***En Amazonas***

Desde Noviembre se están adelantando campañas radiales y educativas para la prevención del uso de la pólvora, especialmente en la población infantil, de igual forma con las bebidas embriagantes, micro extorción, contrabando, entre otros.

En el departamento del Amazonas y especialmente en sus ciudad capital – Leticia- se realizaran acciones para reducir el hurto de motocicletas, el hurto callejero, el hurto a comercio, el hurto a residencias, la presencia de menores en sitios prohibidos, el turismo con fines de explotación sexual especialmente con la utilización de menores, y el control a la venta de estupefacientes en la modalidad de menudeo o pequeñas cantidades, que en la actualidad se conoce como microtráfico.

### ***En Caquetá***

Se brindarán medidas de seguridad a los ciudadanos adelantando controles en las vías, para que no excedan la velocidad y para que no se maneje en estado de embriaguez.

Se espera que el resto de Departamentos se adhieran y aprendan de estas iniciativas tan importantes para preservar la vida.

**Redactó Yineth Pinilla. 3202407597**

**Diana Londoño** – Jefe Oficina Asesora de Comunicaciones  
3124483908 [diana.londono@gestiondelriesgo.gov.co](mailto:diana.londono@gestiondelriesgo.gov.co)